

LES ECHOS DE ZAIDA

2024

CLUB ZAIDA CATALAN



**Ensemble Unis pour un monde juste ,
égalitaire et durable**

CONTENU

01.

Actualités et Activités de l'Organisation

02.

Réalisations

03.

Focus Thématique

04.

Communication et Sensibilisation

05.

Appels à l'Action et Partenariats

06.

Regards sur le Terrain



AVANT PROPOS

Cher·e·s lecteurs et lectrices,

Dans un monde où les défis environnementaux se multiplient, notre région du Sud-Kivu n'est pas en reste. Les effets du changement climatique, les pressions sur nos écosystèmes et les inégalités sociales appellent à des actions urgentes, collectives et solidaires. Face à ces enjeux, notre organisation s'engage avec conviction pour un avenir durable, inclusif et prospère.

Ce magazine se veut le reflet de notre engagement quotidien. Il vous plonge dans les coulisses de nos projets, vous raconte les histoires de ceux et celles qui luttent chaque jour pour préserver notre environnement et bâtir des communautés résilientes. Vous y découvrirez également comment nous soutenons les femmes, ces piliers de nos sociétés, à occuper une place centrale dans la lutte pour la justice climatique.

Notre démarche s'appuie sur une vision claire : promouvoir un développement harmonieux qui respecte à la fois l'homme et la nature. Ce pari audacieux repose sur des partenariats solides avec des organisations locales, nationales et internationales partageant nos valeurs et notre ambition.

Dans ce numéro, nous mettons en lumière des initiatives qui font la différence : des ateliers de sensibilisation en milieu rural aux campagnes de plaidoyer auprès des décideurs, chaque action compte et rapproche notre région de l'idéal auquel nous aspirons.

Nous croyons fermement que les solutions aux défis climatiques et sociaux doivent émaner de nos propres communautés. Les ressources, les savoir-faire et la détermination de notre peuple sont des atouts inestimables qu'il nous appartient de valoriser.

Nous espérons que ce magazine sera une source d'inspiration pour vous, tout comme l'est chaque pas que nous faisons ensemble pour construire un avenir meilleur. Que ces pages témoignent de notre engagement, mais aussi de notre appel à l'action.

Rejoignez-nous dans cette aventure humaine et environnementale. Ensemble, nous avons le pouvoir de transformer les défis en opportunités et de léguer aux générations futures un Sud-Kivu fier, vert et prospère.

Avec espoir et détermination,

Directeur de la publication

Hommage à Zaida Catalan

Huit ans de mémoire, huit ans d'engagement



En cette année 2024, nous commémorens le huitième anniversaire de la disparition tragique de Zaida Catalan et de son collègue américain Michael Sharp, assassinés en 2017 dans la région du Kasai, en République Démocratique du Congo, alors qu'ils œuvraient pour la vérité, la paix et la justice sous l'égide des Nations Unies.

Huit années ont passé, et pourtant, l'ombre persiste autour des circonstances de leur mort. Les auteurs de ce crime odieux, ainsi que les véritables commanditaires, n'ont toujours pas été traduits en justice.

Ce silence complice est une insulte à leur mémoire et un frein à l'élan de vérité qu'ils incarnaient. Aujourd'hui, le contexte en République Démocratique du Congo demeure alarmant. La prise récente de Goma et Bukavu par des groupes armés a entraîné un lourd tribut humain : plus de 3 000 vies perdues, des hôpitaux détruits, des femmes victimes de violences sexuelles, et des milliers de déplacés. À cela s'ajoutent des dégradations environnementales graves, dans une région déjà fragilisée par des décennies de conflit.

Face à cette réalité douloureuse, le Club Zaida Catalan pour la Paix et la Sécurité, constitué d'anciennes boursières engagées pour la mise en œuvre de la Résolution 1325 du Conseil de sécurité des Nations Unies, s'incline avec respect et émotion devant la mémoire de Zaida.

Nous lui rendons un hommage vibrant, porté par la conviction que son combat continue à vivre à travers nous. En son nom, nous réaffirmons notre détermination à œuvrer pour la justice, la paix durable, et la protection de l'environnement, en particulier dans les zones touchées par les conflits.

Par nos actions, notre plaidoyer et notre solidarité, nous espérons être à la hauteur de l'héritage que Zaida nous a laissé. Qu'elle puisse, là où elle est, être fière de ce que nous construisons pour les femmes, les hommes, et les jeunes dans ces territoires meurtris, où elle a investi tant de passion et de courage.

Nos pensées accompagnent également, en ce jour de mémoire, la mère de Zaida, sa famille et ses proches, à qui nous adressons toute notre force et notre soutien.

Judith MAROY , Cheffe de programme

Club Zaida Catalan Pour la Paix et la Sécurité

MESSAGE DE LA COORDONATRICE

Chères et chers partenaires,

Alors que 2024 s'achève, je tiens à exprimer ma gratitude envers chacun·e d'entre vous. Votre soutien indéfectible a été essentiel à nos succès cette année.

À nos partenaires, merci pour votre confiance et vos contributions, qui ont rendu possible la réalisation de projets ambitieux en faveur de la justice climatique et des droits humains.

Un merci particulier à notre personnel et à nos bénévoles, dont l'engagement, la créativité et la résilience inspirent et renforcent notre mission au quotidien.

Aux allié·e·s et activistes du monde entier, votre mobilisation constante donne un élan puissant à nos causes communes.

Alors que nous entamons 2025, je formule des vœux de paix, de solidarité et de progrès pour nous tous. Que cette nouvelle année soit marquée par des collaborations fructueuses et un impact élargi.

Pour celles et ceux qui souhaitent nous rejoindre, notre porte est grande ouverte. Ensemble, nous pouvons transformer chaque défi en opportunité et chaque rêve en réalité.

Nous comptons sur vous pour continuer à bâtir un monde plus inclusif et durable. Avec vous, 2025 promet d'être une année exceptionnelle.

Avec reconnaissance et espoir.



"Together, we transform challenges into progress, dreams into realities, and unity into the foundation of a better tomorrow."

Nathalie NDIMUBANZI , Coordonnatrice

Actualités et Activités de l'Organisation



En 2024, notre organisation a intensifié ses efforts à travers des activités concrètes et touchantes. Nous avons organisé des ateliers de formation pour renforcer les compétences des communautés locales sur des thématiques importantes qui rencontrent les besoins réels de la communauté. Des campagnes de sensibilisation ont été menées, touchant un large public sur des questions telles que la justice climatique et les droits humains. En réponse aux crises humanitaires, des kits d'urgence ont été distribués aux populations les plus vulnérables dans le camps de déplacés au Nord Kivu. Des forums et dialogues avec des acteurs clés ont permis d'encourager les synergies pour un changement durable. Nos efforts sur le terrain ont été appuyés par des activités de plaidoyer, attirant l'attention sur les défis locaux au niveau international.

Nous avons aussi investi dans des activités pour les jeunes et les femmes, renforçant leur rôle dans nos initiatives. Les photos prises lors de ces événements illustrent non seulement les défis rencontrés, mais aussi les réussites accomplies ensemble. Ces moments forts témoignent de l'engagement collectif et de la passion qui animent notre équipe.

En poursuivant cette dynamique, nous restons convaincus que 2025 nous réserve encore plus d'opportunités pour transformer des vies en République Démocratique du Congo.

Renforcement des Capacités : Une Base Solide pour l'Impact.

Le début de l'année 2024 a marqué une étape importante pour le Club Zaida Catalan, dont les initiatives ont mis en avant l'engagement pour la paix, l'inclusion et l'éducation. Entre formations en ligne, recherches, événements communautaires et projets éducatifs, le club a démontré une fois de plus son rôle déterminant dans la promotion des valeurs de justice et de cohésion sociale.



Pour accompagner ses membres et partenaires dans leur engagement, le club a organisé trois formations en ligne sur des thématiques clés

- La rédaction des rapports et termes de référence (TDR), une compétence essentielle pour planifier et documenter efficacement les projets.
- Les résolutions 1325 et 2250 des Nations Unies, qui mettent en avant le rôle des femmes et des jeunes dans la paix et la sécurité.
- La recherche et la collecte des données, pour baser les actions sur des preuves et mieux répondre aux besoins des communautés.

Ces sessions ont permis de doter des dizaines de participants d'outils nécessaires pour agir de manière stratégique et informée.

Célébrer la Culture et le Dialogue à travers le Festival MABADILIKO

En février, le festival MABADILIKO, organisé en collaboration avec DYGENC, a mis à l'honneur la diversité culturelle et le dialogue interculturel. Cet événement a rassemblé des jeunes, des artistes et des leaders communautaires autour d'activités visant à promouvoir la paix et le vivre-ensemble.



N° 03

Une Étude pour Comprendre et Agir à Goma : Promouvoir la Paix et la Cohésion Sociale



Le Club Zaida Catalan a récemment mené une étude approfondie sur la cohésion sociale et la non-violence à Goma, une région souvent marquée par des tensions. Cette initiative vise à comprendre les racines des conflits et à trouver des solutions pour la cohabitation pacifique. En collectant et analysant des données locales, le Club cherche à favoriser une société harmonieuse et inclusive. Ce travail de recherche est essentiel pour orienter les actions futures en matière de paix. Il constitue une base solide pour des interventions ciblées et efficaces dans les communautés.

N° 04

Hommage à Zaida Catalan : 7 Ans d'Héritage

Le 6 mars 2024, le Club Zaida Catalan a commémoré les 7 ans de la disparition de Zaida Catalan, une icône de la défense des droits humains. Un événement virtuel a réuni des participants du monde entier pour honorer son héritage. Cette rencontre a permis de rappeler l'importance de la justice sociale et de l'engagement pour les droits fondamentaux. L'héritage de Zaida Catalan continue d'inspirer ceux qui œuvrent pour un monde plus juste. Cette commémoration a renforcé la détermination à poursuivre son combat pour les droits humains.



N° 05

Inspirer les Jeunes et Investir dans l'Avenir



Le Club Zaida Catalan a célébré la Journée Internationale de la Femme avec les élèves du Complexe scolaire Hosana. L'événement a visé à sensibiliser les jeunes filles à leur potentiel et à leur rôle dans le développement de leur communauté. Les échanges ont permis aux participantes d'imaginer un futur où elles contribuent activement à la paix et à l'inclusion. Ce moment inspirant a renforcé leur engagement envers un avenir plus égalitaire. En parallèle, le lancement du premier club scolaire Zaida représente une avancée importante pour la formation de futurs leaders.



Le mois d'avril a été marqué par plusieurs événements importants organisés par le Club Zaida Catalan. Le Club a intensifié ses efforts pour promouvoir les valeurs de paix et de cohésion sociale, en particulier dans les zones sensibles. Des sessions de formation ont été mises en place pour sensibiliser les communautés aux enjeux de la non-violence et de la solidarité. Les participants ont été invités à réfléchir sur les mécanismes de résolution des conflits et les moyens de promouvoir un environnement pacifique. Ces actions ont renforcé la position du Club comme un acteur incontournable dans la promotion de la justice sociale et de la paix.

Un Focus sur les Droits Humains et la Non-Violence

Le Club a organisé une série de rencontres sur les droits humains et la non-violence. Ces sessions ont permis d'échanger sur les défis actuels en matière de protection des droits des individus et des communautés. Les discussions ont porté sur les stratégies de prévention des violences et sur la manière d'encourager des comportements pacifiques dans les interactions quotidiennes. Grâce à ces rencontres, le Club a contribué à sensibiliser un large public à l'importance de défendre les droits fondamentaux dans un contexte de plus en plus complexe.

**Des Avancées Importantes et une Célébration de la Jeunesse**

Le mois de juin a vu un renforcement des actions du Club Zaida Catalan, en particulier autour des initiatives destinées à la jeunesse. À l'occasion de la Journée Internationale de la Jeunesse, le Club a organisé un événement de grande envergure pour célébrer l'implication des jeunes dans la construction de la paix. Ce moment a permis de rappeler l'importance de donner aux jeunes les outils nécessaires pour s'impliquer activement dans leur communauté. Les jeunes ont été encouragés à prendre leur place dans les processus de changement, à travers des activités de sensibilisation et des formations sur le leadership.

Contributions Stratégiques pour les Droits des Femmes



En juillet, le Club Zaida Catalan a été invité à Kinshasa par le Centre CARTER pour participer à l'élaboration d'un rapport parallèle sur la situation des femmes dans les zones de conflit. Ce rapport, produit en collaboration avec des femmes issues des provinces du Maniema, Nord et Sud-Kivu, Ituri, et Tanganyika, vise à identifier les priorités, évaluer les réalisations, et proposer des actions concrètes pour améliorer les conditions des femmes dans ces régions.

Durant ce mois, plusieurs propositions de projets ont été soumises en juillet, en collaboration avec la coordinatrice. Certains projets ont été acceptés, d'autres attendent des décisions finales, tandis que certains ont été rejetés ou n'ont pas encore reçu de retour. Ces efforts renforcent la stratégie de mobilisation de fonds et d'action du Club

Actions pour la Justice Climatique et l'Inclusion



Lancement d'un Projet de Promotion des Femmes dans la Justice Climatique

Cette initiative met en lumière l'importance de l'engagement des femmes dans les efforts environnementaux locaux. En août, des sessions de formation ont été organisées pour les femmes de Kalehe. Ces formations ont porté sur le changement climatique, la justice climatique, et les techniques de plaidoyer, afin de leur permettre de jouer un rôle actif dans les processus de prise de décision et de mise en œuvre des solutions environnementales.

Formation des Femmes de Kabare

Le Club Zaida Catalan a poursuivi son programme de formation en septembre, en s'adressant cette fois aux femmes de Kabare. Les thématiques abordées ont inclus les enjeux climatiques, les approches de justice climatique, et les stratégies de plaidoyer.

Soutien aux Initiatives d'Adaptation au Changement Climatique

Le Club a également soutenu des initiatives concrètes menées par les femmes pour s'adapter aux impacts du changement climatique. Ces actions incluent des projets de reboisement et la création de champs communautaires, favorisant ainsi une résilience locale et durable.



- Reboisement à Kabare et Kalehe :
- Le Club Zaida Catalan a planté 1000 arbres à Nyamukubi (Kalehe) et à Chibimbi (Kabare). Ces actions ont été réalisées par les femmes bénéficiaires du projet. À Chibimbi, les arbres contribuent déjà à réduire l'érosion. Des actions de plaidoyer sont envisagées pour renforcer la lutte contre l'érosion et les glissements de terrain.
- Identification de champs communautaires :
- En octobre, les femmes ont identifié des terrains pour des champs communautaires, qui seront opérationnels d'ici février. Cette initiative a été retardée par la réception tardive des fonds alors que la saison culturale avait déjà commencé.



N° 12

Formations Innovantes et Mobilisation pour la Justice Climatique

le Club Zaida Catalan a intensifié ses efforts pour une justice climatique durable et inclusive. En octobre, 1000 arbres ont été plantés à Kabare et Kalehe, initiant une lutte efficace contre l'érosion. Novembre a vu des formations innovantes pour 60 femmes sur la fabrication de briquettes écologiques, réduisant la pression sur les ressources naturelles et améliorant leur bien-être. Ces actions ont été complétées par une mobilisation active pour la justice climatique à travers des marches et des plaidoyers. Ensemble, nous bâtissons une communauté plus résiliente face aux défis climatiques.



Le Club Zaida Catalan : Une Force Motrice pour la Justice Climatique au Sud-Kivu

Le Club Zaida Catalan continue de se démarquer par son engagement en faveur de la justice climatique et du développement durable dans les territoires de Kabare et Kalehe, au Sud-Kivu. Ces derniers mois, des initiatives innovantes ont été déployées pour répondre aux défis environnementaux et sociaux auxquels les communautés locales sont confrontées, avec un accent particulier sur l'autonomisation des femmes et la sensibilisation des jeunes. Soixante femmes issues de ces territoires ont bénéficié d'une formation sur la transformation des déchets agricoles en briquettes écologiques, une alternative durable au charbon de bois.

Cette innovation, qui permet de réduire la pression exercée sur les ressources naturelles, notamment le Parc National de Kahuzi-Biega, offre également une solution pratique et économique. Les participantes, désormais capables de produire ces briquettes, voient leur quotidien s'améliorer, notamment grâce à la diminution des déplacements souvent risqués pour collecter du bois de chauffage.

Le Club a également pris part à une marche pour la justice climatique, rassemblant des jeunes engagés pour exiger des actions concrètes des autorités locales face à l'urgence climatique. Cette mobilisation a été un cri unanime pour une prise de responsabilité immédiate et l'intégration de solutions durables dans les politiques publiques.

En collaboration avec Alerte International, le Club Zaida Catalan a formé des groupes de dialogue de Miti sur la fabrication de briquettes écologiques, sensibilisant aux liens entre le changement climatique et la consolidation sociale. Cette initiative, menée dans le cadre du projet Tulinde Haki na Mazingira, adopte d'une approche intégrée pour relever les défis environnementaux et renforcer la cohésion sociale.

Avec ces actions, le Club Zaida Catalan s'impose comme une force motrice dans la lutte contre le changement climatique et la promotion d'une justice sociale inclusive. Ses efforts contribuent non seulement à améliorer les conditions de vie, mais également à transformer les communautés locales et à renforcer ainsi la résilience de la région face aux défis climatiques.



Un engagement fort pour la paix et l'environnement : Les réalisations du Club Zaida Catalan

L'année a été riche en actions et en impact pour le Club Zaida Catalan pour la Paix et la Sécurité (CZPS). À travers diverses initiatives, nous avons renforcé nos engagements en faveur de la paix, de l'éducation et de la protection de l'environnement. Voici un aperçu des résultats obtenus :

Renforcement des capacités et sensibilisation

- 11 membres du Club Zaida Catalan ont amélioré leurs compétences en rédaction de rapports et de termes de référence (TDR), renforçant ainsi notre impact organisationnel.
- Les résolutions 1325 et 2250 des Nations Unies, essentielles pour l'inclusion des femmes et des jeunes dans la consolidation de la paix, ont été vulgarisées auprès de 11 membres du Club.
- Lors d'un festival, la résolution 2250 a touché plus de 1000 jeunes, les sensibilisant à leur rôle dans la préservation de la paix.
- Plus de 30 jeunes femmes se sont engagées à devenir des actrices du changement au sein de leurs communautés.
- Une étude sur la perception des jeunes de Goma concernant la cohésion sociale, la non-violence et la cohabitation pacifique a été réalisée auprès de 50 personnes.
- Le Club Zaida Catalan a gagné en visibilité et a été présenté au public.
- Des élèves du Complexe Scolaire Hosana connaissent désormais le CZPS et s'engagent à promouvoir la paix.
- Un partenariat stratégique a été noué avec WIPC, renforçant nos capacités d'act



Actions environnementales et autonomisation des femmes

- 60 femmes de Kabare et Kalehe ont été formées sur le changement climatique, ses causes, ses effets et les stratégies d'adaptation.
- 60 femmes et filles ont participé à des initiatives de reboisement et ont développé des petits champs communautaires.
- 1000 plantules ont été mises en terre, contribuant à la reforestation et à la lutte contre l'érosion.
- Les collines de Nyamukubi et Chibimbi sont maintenant mieux protégées contre l'érosion grâce aux efforts collectifs.
- Les femmes jouent un rôle actif dans la restauration de l'environnement.
- 60 femmes ont appris à fabriquer des briquettes écologiques à base de déchets agricoles.
- 60 ménages disposent désormais d'une alternative durable au bois de chauffe et au charbon pour la cuisson, réduisant ainsi la déforestation.



Défis

Le Club Zaida Catalan fait face à plusieurs défis, notamment le manque de ressources matérielles essentielles et l'instabilité du personnel, qui limitent l'efficacité de nos actions. De plus, notre staff n'est pas toujours suffisamment outillé, et les problèmes techniques ainsi que les difficultés de connexion entravent nos rencontres virtuelles. Enfin, l'accès difficile à certaines zones d'intervention et la demande croissante dépassant nos capacités actuelles posent un véritable défi à notre mission.

N° 01

Manque de ressources matérielles

Cela limite la performance et la productivité des équipes.

N° 02

Instabilité du personnel

Le roulement fréquent entraîne une perte de compétences et de continuité dans les projets.

N° 03

Personnel insuffisamment formé

un manque de formation freine l'adoption de certaines pratiques.

N° 04

Problèmes techniques et de connexion

ces difficultés compliquent l'organisation des réunions virtuelles et la coordination des tâches.

N° 05

Demande croissante face à une capacité limitée

l'incapacité à répondre aux besoins crée des tensions et réduit la satisfaction des bénéficiaires.

N° 06

Difficile accès à certaines de nos zones d'intervention

Au-delà d'un mauvais état de route et leur impraticabilité, la situation sécuritaire reste à plaindre.

NOUS SOMMES FIER



Lancement du projet sur la justice climatique et renforcement des capacités des femmes.



Participation aux processus de plaidoyer et d'engagement des jeunes et des femmes.



Reboisement et initiatives locales pour la protection de l'environnement

En 2024, nous sommes fiers d'avoir lancé le projet « Amélioration de la participation des femmes à la justice climatique pour une paix environnementale », qui a permis de renforcer les capacités des femmes de Kabare et Kalehe sur le changement climatique et le plaidoyer. Grâce à ce projet, nous avons accompagné les femmes dans la transformation des déchets agricoles en briquettes écologiques, une alternative durable au charbon de bois. Nous avons également contribué à un rapport parallèle sur la situation des femmes en zones de conflit, présenté à Kinshasa en collaboration avec d'autres organisations. En octobre, nous avons mené une grande campagne de reboisement, avec la plantation de 1 000 arbres pour lutter contre l'érosion et la déforestation. En novembre, nous avons participé à une marche pour la justice climatique, exigeant des actions concrètes pour la protection de l'environnement. Enfin, nous avons identifié des champs communautaires qui seront exploités dès février, dans le cadre d'une agriculture durable et inclusive.

CONCLUSION

Le Club Zaida Catalan continue de tracer son chemin avec passion et détermination, malgré les nombreux défis rencontrés. Chaque initiative menée, chaque projet réalisé et chaque action engagée témoignent de notre engagement en faveur de la paix, de l'égalité de genre et de l'autonomisation des jeunes et des femmes. Pourtant, si les avancées sont notables, elles révèlent aussi l'ampleur du travail qui reste à accomplir. Comment surmonter les obstacles et renforcer notre impact sur le terrain ?

Les actions menées par le Club Zaida Catalan témoignent d'un engagement fort en faveur de la paix, de l'égalité de genre et de l'autonomisation des jeunes et des femmes. Grâce aux efforts de toute l'équipe, des avancées significatives ont été réalisées, malgré les nombreux défis rencontrés. Cependant, pour assurer un impact durable, il est essentiel de renforcer nos capacités et de mobiliser davantage de ressources. Le développement des compétences du personnel et l'amélioration des conditions techniques demeurent des priorités pour optimiser notre travail sur le terrain.

L'implication de chacun reste important pour garantir la réussite des projets à venir. Nous devons maintenir notre engagement et continuer à travailler avec passion et détermination.

La collaboration avec les autorités et d'autres partenaires stratégiques sera un levier important pour élargir notre champ d'action. Nous avons déjà parcouru un long chemin, mais il reste encore beaucoup à accomplir pour atteindre nos objectifs.

Grace aux efforts , nous avons la capacité de bâtir un avenir plus juste et inclusif. L'avenir du Club Zaida Catalan dépend de notre engagement collectif et de notre volonté à agir pour un monde meilleur.



REMERCIEMENT

Remerciements à Nos Partenaires

Le Club Zaida Catalan exprime sa profonde gratitude à tous ses partenaires qui, de près ou de loin, soutiennent notre mission et contribuent à la réalisation de nos projets. Grâce à votre engagement et votre confiance, nous avons pu renforcer notre impact dans les domaines de la paix, de l'égalité de genre, de la gouvernance et de l'autonomisation des jeunes et des femmes.

Nous remercions chaleureusement les organisations locales et internationales, les institutions publiques, les donateurs, ainsi que les acteurs de la société civile qui nous accompagnent dans cette aventure.

Votre soutien, qu'il soit financier, technique ou moral, est un moteur essentiel pour notre action.

Un merci particulier à tous nos bénévoles et membres, qui donnent de leur temps et de leur énergie pour faire avancer notre cause. Nous espérons poursuivre cette belle collaboration et aller encore plus loin dans l'accomplissement de notre vision.

Merci pour votre engagement !





Nous vous remercions pour votre soutien continu envers nos efforts pour contribuer à la paix et la sécurité des jeunes et de femmes.

Situé à Bukavu, Avenue Mimoza, commune d'Ibanda

Tél : (+243) 974978886

Courriel : czaidacatalan.ps@gmail.com

site : <https://clubzaidacatalan.org/>

réseaux: Club Zaïda Catalan

© 2024 Club Zaida Catalan pour la Paix et la Sécurité. Tous droits réservés.



USAID
FROM THE AMERICAN PEOPLE

**GLOBAL FUND FOR
WOMEN**
Champions for Equality.



**Women's
International
Peace Centre**
Amplifying Women's Voice and Power

